



Aschauer Morgenstund hat Gold im Mund

Beitrag

Nicht nur, dass nach den letzten Regentagen die Luft rein und klar ist, sondern auch die Natur hat aufgetankt und erstrahlt dabei in voller Pracht. Ein ganz besonderer Blickfang ist kurz nach dem Sonnenaufgang das strahlend gelbe Rapsfeld, wie hier in Aschau i.Chiemgau. Ein ganz neuer und besonderer Blickfang zeigt sich dabei und aus den Millionen an goldgelber Blüten räkeln sich die beiden Aschauer Wahrzeichen eng nebeneinander empor. Nicht leicht gibt es so einen Blickwinkel, dass Schloss Hohenaschau und die katholische Aschauer Pfarrkirche „Darstellung des Herren“ so eng nebeneinander und ohne den sonst so markanten Ortskern zu sehen ist. Diese Aufnahme zeigt einmal mehr, dass es sich auch im Alltag lohnt, Dinge mal aus einem anderen Blickwinkel zu sehen.

Bericht und Fotos: Herbert Reiter





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Tourismus



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau